
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DU SAMEDI 5 JUIN 2021 A LA SALLE DES FETES

ORDRE DU JOUR :

- Cotisations pour 2021/2022.

- Les sections ( le point en cette fin d'année, les projets et souhaits éventuels ).

- Renouvellement du Bureau :

- trésorier et co-présidence.

- Demande du tennis de table pour avoir un compte à part.

- Questions diverses

Membres du Conseil d'Administration : 24

Nombre de participants (tes)    : 20

Nombre de personnes excusées ayant donné pouvoir : 4

MEMBRES DU BUREAU :

Co-Présidentes : Marie-Claire DEREDEL

: Hélène CREPIN

Trésorière : Claudette COLLET

Secrétaire : Mariannick GUITTARD

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION :

Tiers reconduit pour 2018-2019 COLLET Claudette

GROGUENNEC Yvon



GUITTARD Mariannick

LE SQUER Annick

PERON Nicole

RIOUAL Monique

THAERON Didier

ZAMMIT Manou

Tiers reconduit pour 2019-2020 AMATA Cyrille

COSTIOU Guy

DEREDEL Marie-Claire

DUFOUR Jean

HERVET Albert

LE BRIS              Bertrand

LE CLOAREC Alain

LE DE Marie-Jo

NEDELEC Alain

ZAMMIT Robert

Tiers reconduit pour 2020-2021 ALLAIN Chantal

CREPIN              Hélène

HERSANT Florence

LE BERRE Michel

LE DE Albert

PENVERN Pierrick



I) COTISATIONS POUR 2021/2022.

Au vu de la situation que nous avons rencontrée en cette année 2020/2021, nous avons 
qualifié cette année particulière de " saison blanche " et avons pris comme décisions :

- le report des cotisations de l'année 2020/2021 sur l'année 2021/2022

- que les sommes versées sur l'anée 2020/2021 seront mises en réserve pour la section 
dont les adhérents souhaiteraient reprendre une adhésion pour l'année 2021/2022.

VOTE :

a) pour " la saison blanche " et le report des cotisations.

POUR : 20

CONTRE : 0

ABSTENTION  : 0

b) pour que les sommes versées soient mises en réserves.

POUR : 20

CONTRE : 0

ABSTENTION : 0

2) FONCTIONNEMENT DES SECTIONS :

Cette année le fonctionnement des différentes activités s'est avéré compliqué et 
beaucoup d'activités n'ont pas pu fonctionner normalement avec la fermeture des 
locaux et salles, les mesures sanitaires instaurées et le " couvre feu ".

SECTION COUTURE :

Un début d'activité compliqué en raison d'un problème d'occupation de la salle. Reprise 
des cours le mardi 06 juin



SECTION DANSE BRETONNE :

Il y a eu une reprise de l'activité jusqu'à la fermeture des salles, avec une participation 
de 12 à 18 personnes, avec masque et distanciation.

Reprise le vendredi 11/06 à 20h pour pouvoir respecter le " couvre feu " de 23h avec 
masque et distanciation. Les vendredi 18 et 25 /06 la salle des fêtes sera occupée, le 
rendez-vous se fera à la salle des sports et l'activité aura lieu soit à l'intérieur de la salle 
soit en extérieur.

SECTION GYM DOUCE :

Reprise de l'activité le 13/04/2021 en extérieur. Les cours ont cessé le 08/06/2021. Date 
fixée en fonction du montant réglé pour les cours qui ont pu être effectués cette année. 
Cours suppléméntaires E 150.00 s'il fallait prolonger jusqu'à fin juin, incompatible avec 
l'année " blanche ".

SECTION HOCKEY EN SALLE :

 Début d'année satisfaisant jusqu'à la fermeture des salles. Le fonctionnement s'est fait 
uniquement en petits groupes de 10. La reprise des cours pour les jeunes s'est déjà 
effectuée, celle, pour les adultes se fera le 11/06.

SECTION MARCHE RANDONNEE :

C'est l'activité gagnante ! Les " privilégiés " de l'Amicale. Il n'y a pas eu de pose. 
Restrictions kilométriques, ensemble des participants (tes) par petits groupes de six et 
l'un derrière l'autre la plupart du temps.

Une aide serait appréciée par la responsable de l'activité pour l'établissement des 
circuits et son remplacement épisodique.

Un séjour en Baie de Somme est prévu du samedi 06/09 au 11/09 et 12/09.

SECTION TENNIS DE TABLE :

2 matchs ont eu lieu cette année. Saison blanche. Un problème d'intendance se pose 
( rangement et entretien du matériel ) un bilan serait à faire et à voir avec la mairie.

SECTION VOLLEY DETENTE :

L'activité devrait reprendre en fonction du nombre de personnes interessées.



3) RENOUVELLEMENT DU BUREAU :

a) fonction de trésorier :

Claudette COLLET après 14 ans de très bons et loyaux services souhaite arrêter ses 
fonctions de trésorière.

Alain NEDELEC se propose de la remplacer dans ses fonctions.

VOTE :

POUR : 19

CONTRE : 0

ABSTENTION : 1

Alain NEDELEC devient le nouveau trésorier.

b) fonction de co-présidence :

Hélène CREPIN après 9 ans d'investissements et de participation active au sein de 
l'Amicale et suite à son déménagement sur Auray souhaite être remplacée dans ses 
fonctions.

Cyrille AMATA se propose de la remplacer comme co-président.

VOTE :

POUR : 20

CONTRE : 0

ABSTENTION : 0

Cyrille AMATA devient co-président.

NOUVELLE COMPOSITION DU BUREAU :

- Co-présidente : Marie-Claire DEREDEL.

- Co-président   : Cyrille AMATA.

- Trésorier         : Alain NEDELEC.

- Secrétaire        :                       Mariannick GUITTARD.



4) DEMANDE DU TENNIS DE TABLE POUR AVOIR UN COMPTE A PART A LA BANQUE.

Intervention de Guy Costiou trésorier du tennis de table qui trouve  la gestion lourde.

Après échanges entre les membres du Conseil d'Administration et les trésoriers, il a été 
décidé que la question d'un compte bancaire annexe  pour le tennis de table est à 
reporter au prochain conseil d'administration.

5) QUESTIONS DIVERSES :

Pas de questions précises, mais une suggestion :

L'éventuelle intégration d'une section pétanque. Mais auparavant une réunion 
informelle devra se tenir avec les pétanqueurs interessés ( environ une dizaine ).

VOTE :

POUR : 20

CONTRE : 0

ABSTENTION : 0

AUTRES INFORMATIONS :

L'assurance de l'Amicale MAIF. Notre attention est attirée par le fait que si le nombre 
d'adhérents(tes) de l'Amicale Laîque de Nevez dépasse les 200 adhérents (tes) nous 
subirons une augmentation de 500 E de la cotisation.

Certification médicale

Pour l'année 2021/2022 un certificat médical sera obligatoire (en particulier gym 
douce....)

Fin du Conseil d'Administration.

Nous remercions les membres du Conseil d'Administration pour leur participation.


